

ADDRESS

Rutan Blora Perkuat Ketahanan Pangan melalui Kolaborasi dengan UPTD Balai Benih Ikan Blora

Dheny Window - BLORA.ADDRESS.CO.ID

Nov 11, 2024 - 19:18



Rutan Blora Perkuat Ketahanan Pangan melalui Kolaborasi dengan UPTD Balai Benih Ikan Blora

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, diwakili oleh Kepala Rutan Budi Hardiono bersama Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR)

Sugito dan Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan (Kasubsi Yantah) Tri Murcahyono, melakukan kunjungan ke Unit Pelaksana Teknis Daerah Balai Benih Ikan (UPTD BBI) Blora yang berada di bawah naungan Dinas Pangan Pertanian Peternakan dan Perikanan (DP4) Kabupaten Blora, Senin (11/11/2024).

Kunjungan ini bertujuan untuk meninjau kolam pembibitan lele, nila, dan patin serta berdiskusi mengenai teknik pembibitan, pendederan, dan pembesaran ikan bersama UPTD BBI Blora.

Kegiatan ini disambut oleh Kepala UPTD Pembenihan Ikan DP4 Blora, Deny Yulianto, yang memaparkan strategi perawatan ikan yang dapat diterapkan untuk memperkuat ketahanan pangan di Rutan Blora sekaligus mendukung program pembinaan bagi Bimbingan Kerja Warga Binaan Pemasyarakatan (Bimker WBP) Rutan Blora.



Pada kegiatan tersebut juga dilaksanakan penyerahan bibit ikan lele secara simbolis sebanyak 100 ekor, dengan rencana pemberian total 1.500 ekor bibit ikan dari DP4 Blora kepada Rutan Blora. Bibit ini diharapkan dapat dimanfaatkan dan dibudidayakan guna memperkuat program ketahanan pangan serta mendukung pembinaan bagi Warga Binaan di Rutan Blora.

Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat kerja sama antarinstansi dan menciptakan sinergi positif yang dapat mendukung pemenuhan kebutuhan pangan di Rutan Blora, serta meningkatkan kualitas pelayanan dan program pembinaan bagi Warga Binaan.



Kepala Rutan Budi Hardiono mengucapkan terima kasih kepada DP4 Kabupaten Blora atas kesediaannya berbagi pengetahuan dan pengalaman mengenai pembibitan serta perawatan ikan kepada Rutan Blora, dan atas pemberian bibit ikan lele yang sangat bermanfaat bagi ketahanan pangan di Rutan Blora.

"Kami mewakili Rutan Blora mengucapkan terima kasih kepada UPTD BBI Dinas Pangan Blora atas kesempatan berbagi ilmu dan pengalaman yang sangat kami perlukan untuk mendukung ketahanan pangan dan pembinaan Warga Binaan kami. Kami berharap kerja sama ini dapat terus berkembang dan memberikan manfaat bagi kedua belah pihak," ujar Budi.



“Kami juga sangat berterima kasih atas pemberian bibit ikan lele sebanyak 100 ekor, yang nantinya akan disusul hingga mencapai 1.500 ekor untuk dibudidayakan di Rutan Blora. Kami akan berusaha semaksimal mungkin merawat bibit tersebut sehingga bermanfaat untuk ke depannya,” pungkas Budi.